

Beratendes Ausschussmitglied Norden informiert, dass ihn als Jugendamtselternbereit zunehmend Hinweise von Eltern bezüglich reduzierter Betreuungszeiten und Fachkräftemangels in den Kindertageseinrichtungen erreichen. Die Elternschaft besteht auf ihrem Betreuungsrecht, da die Freistellungsmöglichkeiten durch deren Arbeitgeber begrenzt sind. Er fragt nach Lösungen hinsichtlich des Fachkräftemangel- und Betreuungszeitenproblems.

Die Verwaltung weist darauf hin, dass intensiv an der Gewinnung von qualifizierten und erfahrenen Fachkräften gearbeitet wird. Es gibt immer wieder Stellenausschreibungen und auch Initiativbewerbungen werden berücksichtigt. In den letzten Monaten waren aufgrund der pandemischen Lage keine Elternbeiratssitzungen der KiTas möglich. Nun werden aber für die nächsten Wochen entsprechende Termine geplant, um die Elternschaft über die Elternbeiräte bzgl. der momentanen Situation sowie beabsichtigte Maßnahmen zur Verbesserung der Betreuungssituation in den Kindertageseinrichtungen zu informieren.